

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dengan pembahasan yang dilakukan oleh PT PLN Indonesia Power Unit Bisnis Pembangkitan Ombilin Kota Sawahlunto terhadap penerapan manajemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) untuk mendukung produktivitas kerja karyawan, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. PT PLN Indonesia Power Unit Bisnis Pembangkitan Ombilin Kota Sawahlunto sudah ada program safety yang berupa Alat Pelindung Diri (APD) yang bertujuan untuk melindungi diri terjadinya kecelakaan kerja. Bentuk Alat Pelindung Diri (APD) seperti helm keselamatan untuk perlindungan tubuh yang dikenakan di kepala, sepatu keselamatan untuk terhindar dari benda tajam, sarung tangan untuk terhindar dari goresan-goresan, kacamata untuk terhindar dari cedera di mata, masker untuk melindungi dari debu dan asap, dan rompi keselamatan untuk memberikan perlindungan tambahan terhadap bahaya kontak dengan benda tajam, tumpahan bahan kimia, dan benda jatuh yang dapat mengenai tubuh bagian atas.

PT PLN Indonesia Power Unit Bisnis Pembangkitan Ombilin Kota Sawahlunto juga mempunyai Fasilitas yang diberikan

perusahaan kepada karyawan berupa asuransi kesehatan, kotak P3K, dan penyediaan air minum.

2. PT PLN Indonesia Power UBP Ombilin Kota Sawahlunto mengambil langkah untuk menjaga produktivitas karyawan dengan menerapkan strategi seperti pembagian tugas berdasarkan keterampilan dan minat, membangun komunikasi dua arah yang efektif, dan menyelenggarakan program pelatihan atau magang. Upaya tersebut bertujuan untuk menciptakan lingkungan kerja yang positif, meningkatkan motivasi karyawan, dan pada akhirnya meningkatkan produktivitas sehari-hari. Perusahaan mengalokasikan anggaran untuk program pelatihan guna meningkatkan keterampilan karyawan. Untuk mendukung produktivitas kerja karyawan dilakukan outbond sehingga karyawan akan meningkatkan kinerjanya secara efektif dan efisien.

5.2 Saran

Mengenai penerapan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) untuk mendukung produktivitas kerja karyawan, maka saran untuk PT PLN Indonesia Power Unit Bisnis Pembangkitan Ombilin Kota Sawahlunto adalah sebagai berikut:

1. PT PLN Indonesia Power Unit Bisnis Pembangkitan Ombilin Kota Sawahlunto untuk bagaian K3 perlu adanya peninjauan kembali fasilitas dan sarana K3 terutama fasilitas kesehatan, karena

tidak adanya ruang untuk pengecekan kesehatan jika terjadi sesuatu maka perusahaan akan kesusahaan untuk cek karyawannya.

2. Perlu adanya pengawasan untuk karyawan yang tidak mematuhi peraturan keselamatan dan kesehatan agar karyawan lebih disiplin sehingga kondisi lingkungan kerja yang aman, dan sehat. Jika karyawan melanggar peraturan yang telah ditetapkan oleh perusahaan dan pemerintah maka perusahaan harus memberi sanksi atau teguran sehingga karyawan akan terus memakai Alat Perlindung Diri (APD) jika bekerja di lapangan dan tidak akan melanggarnya lagi.

